

このこのだより

新年度を迎えて

春

のやわらかな日差しとともに、新しい年度がスタートしました。ご進級・ご入学された皆さま、おめでとうございます。

今年度もお子さまたち一人ひとりの成長を大切にしながら、楽しく安心して過ごせる場所をつくっていききたいと思っております。本年度もどうぞよろしくお願



お花見で公園へ



笑顔いっぱいのお花見でした！

ポカポカの春の風を感じながら、お花見を楽しみました。

桜の花がきれいに咲いていて、みんなで「きれいだね！」と声をそろえて言いながら、桜の木の下で記念撮影をしたり、遊具でたくさん遊そび、楽しい時間を過ごしました。お花見では桜の花を見て、春の空気を感じたり、友達と一緒に遊んだりすることで、大人も子ども達もリフレッシュできたと思います。

お花見を通して、季節の変化を感じることができ、自然とのふれあいも大切にしています。

ぴったんこマッチング！！



これは動物かな？食べ物かな？

絵とその絵に合った文字を選択する、分類分けをするといった活動を行っています。例えば、りんごの絵と「りんご」の文字を組み合わせる、果物のカテゴリーに「りんご」を分類分けをする等、言葉や絵を覚える練習です。文字と絵を合わせることで、言葉を理解する力を育てることが出来ます。「これ、わかる！」「これとこれ、いっしょだね！」と、楽しみながらも、お子さまのペースに合わせて、カードの種類を変えたり、難易度を調整したりして、無理なく進めています。できた時の「やった！」という達成感が自信にもつながります。

このこのリーフ滝野川第2の一日の流れ

☆あつまり☆

来所してから始まりの会として毎日「あつまり」をしています。当日の日付や天気、スケジュールを確認し、1日の見通しを持って過ごしてもらえるように工夫しています。司会はスタッフがすることもあります。できるだけ子ども達にも司会をしてもらい、お友達とのコミュニケーションをとってもらう機会にしています。不思議とスタッフではなくお友達が司会をすることで注目をしてくれる児童も！これからも楽しくあつまりができればと思っています。



☆かつどう☆

このこのでは個別活動（宿題、ぬり絵、絵本、ブロック、知育玩具等）・集団活動（椅子取りゲーム、かるた、ボッチャ等）を組み合わせ、児童が楽しめるような支援をしています。活動を選択できる児童も増えてきており、実際に活動を多数決で決めることも増えてきました。これからも児童が楽しめる活動を考え、提案していきます。



☆おやつ☆

おやつの時間を楽しみにしている児童が多いため、このこのではバリエーション豊富におやつを準備しています。好きなおやつを指差しや言葉で伝えてくれる児童も増えました。最近では、缶ジュースについては缶を開ける、缶に口をつけて飲むといった動作の練習にもなっています。これからも児童が楽しみな時間になるように工夫していきます。



☆かえりのかい☆

1日の最後はみんなで帰りの会を行います。

- ①名前を呼ばれたら前が出る
- ②水筒をスタッフから受け取る
- ③水筒を自分の鞆に入れる

という自立支援をしています。

最近では新たな取り組みとして、自分の鞆を持って送迎バスに乗るということも始めており、みんな一生懸命取り組んでいる最中です。

大きな声で「それでは皆さん、さようなら！！」と全員で挨拶をし、「また明日ね」とお友達やスタッフに話している児童を見て、温かい気持ちでいっぱいです。